

Sólo en 2010 se incorporaron al programa un millón de familias

Beneficia Oportunidades a 34 millones: Heriberto Félix

• Otorgó becas a 5.1 millones de niños y jóvenes de escasos recursos, afirma

México • Blanca Valadez

El secretario de Desarrollo Social (Sedesol), Heriberto Félix, aseguró que en 2010 se incorporó un millón de nuevas familias al Programa Oportunidades y Apoyo Alimentario, con lo que alcanzaron a 6.5 millones de hogares, casi 34 millones de mexicanos tanto de zonas urbanas como rurales.

En este año por primera vez se aplicó un nuevo modelo llamado "Oportunidades Urbano", que atiende a 23 por ciento de beneficiarios, el cual se ubica en localidades urbanas mayores a 15 mil habitantes.

Asimismo, señaló el funcionario federal, Oportunidades benefició con becas a 5.1 millones de niños y jóvenes de familias de escasos recursos.

Asimismo, Félix refirió que las políticas instrumentadas permitieron reducir la pobreza patrimonial, que pasó de 69 por ciento a 47.4 por ciento entre 1996 y 2008; la pobreza alimentaria, que se redujo a la mitad, al pasar de 37.4 por ciento a 18.2 por ciento en el mismo lapso; y la pobreza de capacidades, que disminuyó 21 puntos porcentuales, al pasar de 46.7 por ciento a 25.1 por ciento.

El funcionario federal abundó que la Sedesol atiende a 43 millo-

nes de mexicanos en condiciones de pobreza y vulnerabilidad mediante algunos de los 19 programas a su cargo, lo que representa un crecimiento en el padrón de casi 27 por ciento desde el inicio de la actual administración.

El Programa 70 y Más en tres años ha duplicado su padrón de beneficiarios, pasando de 1 millón en 2007 a 2 millones 50 mil adultos mayores en 2010.

En lo que corresponde a estancias infantiles se cuenta con 9 mil, que atiende a 257 mil niños. Desde 2008 prácticamente se ha duplicado el número de niños que reciben cuidados. Este programa genera empleo directo para 45 mil mujeres.

Con la Estrategia 100x100 se han canalizado 23 mil millones de pesos para impulsar el desarrollo de los 125 municipios con mayores rezagos sociales del país, con obras de infraestructura, salud, educación, actividades productivas y protección al medio ambiente.

Por otro lado, con el Programa Rescate de Espacios Públicos se han rehabilitado mil 300 lugares en este año, con lo que se alcanzará un acumulado de 3 mil 300, que beneficia a 17 millones de mexicanos que practican deportes y actividades culturales.

Heriberto Félix Guerra refirió que en 2005 el INEGI detectó 2.4 millones de viviendas con pisos de tierra.

Por ello, entre 2007 y 2009, se instalaron un millón 300 mil

pisos y la meta para este 2010 es instalar piso e cemento a 600 mil viviendas más. De esta forma, para el cierre de año se habrá abatido más de 80 por ciento del rezago detectado.

Adicionalmente se instalan estufas ecológicas que permiten que el humo tóxico salga de la vivienda.

A la fecha se han sustituido fogones abiertos por estufas ecológicas en 197 mil hogares. Para el cierre de 2010 se habrán instalado 43 mil estufas más, con lo que se logrará anticipadamente la meta sexenal de 240 mil. ■■

claves

Acciones de vivienda

Entre 2007 y 2010 el Programa Tu Casa, del Fondo Nacional de Habitaciones Populares (Fonhpo), ha otorgado 440 mil subsidios, mientras que en el mismo lapso el Programa Vivienda Rural, ha ejercido mil 615 millones de pesos, que han beneficiado a 728 mil personas en las localidades rurales más marginadas del país.

Se han ejecutado más de 60 mil acciones de vivienda para reconstrucción, reparación o reubicación de las mismas, y desarrollado 2 mil 893 acciones de infraestructura urbana, con una inversión federal de 5 mil 217 millones de pesos.



Fecha 01.11.2010	Sección Política	Página 11
----------------------------	----------------------------	---------------------

CLAUDIA GUADARRAMA



El titular de Sedesol destaca la atención brindada a 257 mil niños